

Secretaría y Prosecretaría de Extensión de la FCyF UNLP

## PRIMERA CIRCULAR

### MUSEOS A LA LUZ DE LA LUNA

Fecha: 25 de noviembre de 2023

Hora: de 19 hs a 24 hs

Lugar: Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales. Museo J. Ocampo



#### **Museos a la luz de la Luna**

Museos a la Luz de la Luna es un evento cultural nocturno organizado por la Red de Museos de la [Universidad de La Plata](#) donde, a lo largo de una noche del mes de [noviembre](#), más de 40 museos e instituciones, públicas y privadas, de la [ciudad de La Plata](#), [Berisso](#), [Ensenada](#) y [Magdalena](#), en [Argentina](#), permanecen abiertos de manera conjunta.

#### **Antecedentes. (Autora: Lic. Ramírez Virginia)**

El patrimonio tangible e intangible de la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales de la Universidad Nacional de La Plata (en adelante UNLP), su historia y sus proyectos, se reflejan en

el acervo de su museo. Siendo que las colecciones juegan un papel importante en la educación, el aprendizaje y el disfrute de los visitantes; fundado en el año 2002 por la iniciativa de un grupo de docentes, el Museo Julio Ocampo fue pensado para proteger el patrimonio histórico de la institución; tiene como misión rescatar, conservar y poner en valor el patrimonio histórico de nuestra facultad. Desde el año 2013 cuenta con un espacio para su exhibición permanente en el primer piso del edificio principal de la facultad; asimismo, forma parte de la Red de Museos de la UNLP, espacio que fomenta la vinculación interinstitucional y el trabajo interdisciplinario. Esta Red organiza cada año, una nueva edición de **Museos a la Luz de la Luna**, evento en el que nuestro museo participó por primera vez.

### **Descripción del evento:**

En este marco invitamos a participar de la nueva edición del evento **Museos a la Luz de la Luna**, que tendrá lugar en nuestra facultad el **25 de noviembre de 2023 de 19 hs a 24 hs**.

Para ello, invitamos a todos los equipos que estén llevando adelante sus proyectos, actividades o cursos de extensión; y también a todos aquellos docentes-investigadores-extensionistas que les atraiga la idea de mostrar su trabajo, sus cátedras, etc. en este contexto nocturno que tiene su particular encanto.

El diseño del evento tendrá tres áreas perfectamente identificadas que pasamos a detallar (acompaña gráfico): son espacios disponibles para que ustedes puedan proponer cada stand.

Área de ingreso o patio de acceso donde se ubicará una **feria artesanal** (venta) y **patio de comida**, se accede a este espacio desde la Av 60, desde Facultad de Medicina y desde Facultad de Veterinaria.

Hall central: espacio destinado a **recepción** de los visitantes y **espacio de muestra**.

Planta baja del edificio central: ala Este (recorrido en flechas rojas) acceso al Jardín central y Laboratorio de Bioquímica. Accesos al anfiteatro grande y al aula genética, espacios de muestras, cátedras, etc.

Jardín Central: espacio destinado a ubicación de **escenario**, **stands** de los Equipos de Extensión, Investigación o Docencia.

De existir interés en abrir las cátedras durante este evento se habilitarán recorridos para que ello suceda.

**SI USTED O SU EQUIPO TIENE DESEOS DE PARTICIPAR Y / O ASISTIR POR FAVOR COMPLETE ESTE FORMULARIO**

<https://forms.gle/dPv3hWQ3tTTtsPtM6>

CONSULTAS: Si tienen alguna duda o sugerencia no dude en comunicarse con esta Secretaría.

[se@agro.unlp.edu.ar](mailto:se@agro.unlp.edu.ar) Ing. Ftal. Marina Piñol o Ing. Agr. Lorena Agnelli

Gráfico de Diseño del Evento

